Juin / Juillet	Heure	Lieux	
Samedi 29 Sts Pierre et Paul	9 h	Lisle	Messe <u>Mémoire</u> Denise et Yvon PUECH
Dimanche 30	9 h 10 h 30	Le Verdier Lisle	Messe Messe: Mémoire Yvon et Denise PUECH, Famille LAGASSE-TOULZE, Gustave et Elise CUNNAC, Christiane FRAYSSINET, Yvette PAUTHE
Lundi 1 ^{er}	18 h	Lisle	Messe au centre paroissial <u>Mémoire</u> Yvon et Denise PUECH
Mardi 2	18 h	Lisle	Messe au centre paroissial <u>Mémoire</u> Yvon et Denise PUECH
Mercredi 3 St Thomas - 20 ans d'ordi- nation du P.	17 h 30 18 h	Montmiral	Accueil écoute et confession Messe au centre paroissial <u>Mémoire</u> Yvon et Denise PUECH
Sébastien	20 h 30	Lisle	Conseil Economique au centre paroissial
Jeudi 4	17 h 30	Lisle	Messe à la Résidence Retraite <u>Mémoire</u> Yvon et Denise PUECH
	16 h 30	Lisle	Répétition de chants centre paroissial
Vendredi 5	18 h	Lisle	Messe au centre paroissial : <u>Mémoire</u> Denise et Yvon PUECH
	20 h 30	Lisle	Nuit des églises à N-D de la Jonquière
Samedi 6	9 h	Lisle	Messe Mémoire Denise et Yvon PUECH
	15 h 45	Lisle	Mariage
Dimanche	9 h	Le Verdier	Pas de Messe
7 Journée paroissiale	10 h 30	Sivens	Messe : <u>Mémoire</u> Yvon et Denise PUECH, Rose VISTE ; <u>Intention et Mémoire</u> Famille BERTRAND

Pèlerinage d'un jour à Lourdes le samedi 27 juillet : départ du bus aux aires de covoiturage de l'autoroute : Gaillac à 5h45, Lisle sur Tarn à 6h et Saint-Sulpice à 6h20. Arrivée à Lourdes à 9h30. Départ de Lourdes à 18h30. Inscriptions au plus tard le 20 juillet auprès du secrétariat paroissial. Participation : 25€ pour les adultes, à 15€ pour les enfants de moins de 12 ans. Attention : l'ordre du chèque est « ADA paroisse Saint Vincent de Paul ». Chacun prévoit ses repas. Merci de nous faire parvenir la fiche d'inscription (que vous trouverez à l'entrée des églises), la photocopie de votre carte d'identité ainsi que le règlement.



Paroisse Saint-Théodoric-Balat (Lisle - Montmiral)

Tél: 05 63 40 64 20 ; paroisse.lisle-montmiral@orange.fr

Dimanche 30 juin 2024 14^e dimanche du Temps Ordinaire

Une foule entoure Jésus : au milieu de tous ceux qui l'acclament et le touchent avec superficialité, voici une femme qui perd du sang, qui perd la vie depuis douze ans : nous pourrions dire qu'elle a une plaie ouverte, irrémédiable ; de plus, cela implique pour elle, selon la loi biblique, une impureté rituelle et sociale : c'est-à-dire qu'on lui a interdit tout contact humain. Mais son espérance en Jésus la pousse à le toucher, même secrètement. Son contact rempli de foi ne passe pas inaperçu ; Jésus sent une force sortir de lui et la femme est guérie.

Oui, notre foi "attire" la grâce et la bénédiction de Dieu vers nous ! Mais Jésus ne veut pas que tout se termine par un simple miracle obtenu et qu'il reste pour cette femme une sorte de saint homme : il veut que cette foi devienne une foi claire et pleine en lui. Jésus la cherche au milieu de l'étonnement des siens qui ne comprennent pas : elle sort, tremblante, et se jette à ses pieds, proclamant publiquement le miracle et surtout sa confiance en Jésus. Et c'est là que sa foi en Jésus lui obtient non seulement la guérison, mais aussi le salut : ta foi t'a sauvée. Tu es guérie de ton mal.

C'est la foi qui sauve : une foi non pas en quelque chose, mais en quelqu'un, en Jésus, en sa Parole, en sa puissance. Une foi qui, si elle est vraie, ne peut être gardée pour soi mais doit être proclamée. Jésus nous demande d'avoir la foi, mais il ne s'agit pas seulement de la foi qu'il peut accomplir le miracle requis, mais de la foi en sa personne.

P. Sébastien Diolène

Vente des tickets de tombola à la sortie des messes et au secrétariat pour le Dimanche 7 juillet : Journée paroissiale à la Maison Forestière de Sivens 10h30 : messe, repas « auberge espagnole », tirage au sort de la tombola.... Petits et grands nous comptons sur votre présence.

"Ne crains pas, crois seulement."

Mc 5, 36



La résurrection de la fille de Jaïre, Gabriel von Max (1840-1915)

Entrée : Pour l'appel à rejoindre

Psaume : Je t'exalte, Seigneur : tu m'as relevé

Pr. universelle : Comble-nous de ta miséricorde, Seigneur

Communion: C'est Toi, Seigneur, le Pain rompu **Envoi**: Nous chanterons pour Toi, Seigneur

Psaume 29

Je t'exalte, Seigneur, tu m'as relevé, tu m'épargnes les rires de l'ennemi. Seigneur, tu m'as fait remonter de l'abîme et revivre quand je descendais à la fosse.

Fêtez le Seigneur, vous, ses fidèles, rendez grâce en rappelant son nom très saint.
Sa colère ne dure qu'un instant, sa bonté, toute la vie.

Avec le soir, viennent les larmes, mais au matin, les cris de joie! Tu as changé mon deuil en une danse, mes habits funèbres en parure de joie!

Que mon cœur ne se taise pas, qu'il soit en fête pour toi ; et que sans fin, Seigneur, mon Dieu, je te rende grâce! **1**^e lecture (Sg 1, 13-15; 2, 23-24) Dieu est le Dieu de la vie **2**^e lecture (2 Co 8, 7.9.13-15) Lui qui est riche, il s'est fait pauvre **Evangile** (Mc 1, 21-43) Le Christ fait resplendir la vie

Dans l'Evangile selon saint Marc, il y a relativement peu de paroles, Jésus s'y révèle plutôt par des actes de puissance. Il se révèle comme le vainqueur absolu du mal : sa main fait des merveilles, rien ne lui résiste, ni les démons mauvais qui hantent l'humanité, ni les tempêtes déchaînées, ni la maladie chronique que « le traitement de nombreux médecins n'avait pas améliorée...même à grands frais... car la malade y avait dépensé toute sa fortune », ni même la mort. Jésus se présente à nous comme un lutteur, qui répond ainsi aux plus graves questions de l'homme : d'où vient le Mal ? est-ce que la souffrance et la mort seront vaincues un jour ? y a-t-il un « bon » Dieu puisque tant de malheurs semblent triompher ? Eh bien, oui ! Dieu se présente comme le Tout-Puissant, en Jésus-Christ.

Mais dans cette compétition, le lutteur sème des petites phrases, que nous risquons de ne pas remarquer : « Ta foi t'a sauvée... ne crains pas, crois seulement... pourquoi avoir peur, hommes de peu de foi... ». En demandant la foi, comme condition même pour faire ses miracles, Jésus semble avouer que sa volonté de vaincre le mal de l'homme peut échouer sur notre incroyance. Rien ne lui résiste, sauf notre terrible liberté. Car Dieu est amour, et, pour cette raison, il ne peut évidemment pas s'imposer : il propose la guérison, la résurrection... La foi est notre acquiescement, notre réponse libre, notre correspondance. Sans la foi, il est clair que l'homme, mortel par nature, n'a aucune chance de vaincre la mort. Avec la foi, tout devient possible : « Qui croit en moi, même s'il meurt, vivra! ».

Noël Quesson, Les *Entretiens du dimanche,* Année B, Droguet-Ardant, 1999, p. 144-145

Jésus, tu veux mes mains pour passer cette journée à aider les pauvres et les malades qui en ont besoin : Seigneur, aujourd'hui, je te donne mes mains.

Seigneur, tu veux mes pieds pour passer cette journée à visiter ceux qui ont besoin d'un ami : Seigneur, aujourd'hui, je te donne mes pieds.

Seigneur, tu veux ma voix pour passer cette journée à parler avec ceux qui ont besoin de paroles d'amour : Seigneur, je te donne aujourd'hui ma voix. Seigneur, tu veux mon cœur pour passer cette journée à aimer chaque homme uniquement parce que c'est un homme : Seigneur, je te donne aujourd'hui mon cœur.

Sainte Teresa de Calcutta (1910-1997)